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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 安藤元一 

 皆さんこんにちは。本日は岐阜A 分

区野原ガバナー補佐様、当クラブ例会

にご出席下さいましてありがとうご

ざいます。このあとご挨拶をいただき

たいと思います。 
 今日は第一回クラブアッセンブリ

ーで、先週皆さんにお渡ししました本

年度クラブ活動計画書に基づいて、ク

ラブ奉仕の各委員長に一年間の活動

方針などの発表をしていただくこと

になっています。引き続き野原ガバナ

ー補佐様には、最後までお付き合いい

ただけるそうですから、皆さま心して

発表をお願いします。 
ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問 

岐阜 A 分区ガバナー補佐 
野原 宏様 

 
 
 
 
 
 
 
 

 本年度岐阜 A 分区のガバナー補佐

を仰せつかりました岐阜長良川クラ

ブの野原でございます。 
例会こそすべての原点 
楽しく、和気藹々とした例会こそロ

ータリー活動の原点であると考えま

す。みんなが忌憚なく意見を述べ合い、

お互いに学び、検討を重ねる中からよ

りよい奉仕活動が生まれるものと信

じます。ここから、「分かちあいの心」

も醸成されます。こうした楽しい例会

作りにみんなが力を注ぎたいもので

す。 
個性あふれる活動を 
ロータリーの基本理念と、会長およ

びガバナーの方針を逸脱しない範囲

で各クラブ独自の個性あふれた活動

が必要です。ともすると形骸化されマ

ンネリ化された活動で良しとし、過去

の踏襲に終始していることはないで

しょうか。知恵を集めれば、もっとす

ばらしく、個性的な奉仕活動のアイデ

アが浮かぶはずです。手作りの新しい

活動は、みんなの関心を集めることが

できるでしょう。 
ロータリー活動のPRを 

ロータリーがどんな活動をしてい 

るのか世間の人はあまりよく知りま

せん。われわれの活動を誇らしげに宣

伝することがよいとは思いませんが、

こうした活動を知っていただくこと

で新しい仲間を増やす契機になると

考えます。マスコミへの情報、ニュー

スの提供を積極的にすすめたいと考

えております。また、われわれ自身も

ロータリーの組織、仕組みを十分知っ

ているとは思いません。その意味で今

期の I.M.開催にあたり、財団奨学金の

仕組み、財団奨学生の報告と帰国後の

活躍状況を報告していただきます。 
まず、われわれの勉強から始めたいと

思います。I.M.については、現在、一

生懸命準備をいたしているところで

す。大勢の皆様のご参加をお願い申し

上げます。地区の力を結集し、活力に

満ちた活動に専念したいと考えてお

ります。皆様のご協力をお願いいたし

ます。 
第１回クラブアッセンブリー 

副会長 篠田日出男 
 安藤会長が掲げられた"我がクラブ

を愛そう！クラブを楽しもう！そし

てシェアーしよう！"を各委員長さん

の協力のもと実行していきたいと思 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年７月１０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]岐阜A分区ガバナー

補佐 野原宏様 

[ビジター] 

[出席]会員総数41名 

（出席免除1名、猶予1名） 

本日出席 26名 65.00％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事報

告 委員会報告 ニコボックス

報告 

『第１回 クラブアッセンブ

リー』 

担当 幹事

本 日 の 予 定 

第７９１回 

平成１９年７月１７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]第２回クラブアッセン

ブリー 

担当 幹事 

次 回 予 定 

第７９２回 

平成１９年７月２４日(火) 

[点鐘]１８時３０分開始 

[行事]分散夜間例会（1） 

於 各会場 

担当 ロータリー情報
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います。よろしく協力願います。 
出席委員会 林 忠勝委員長 

方針 
1.クラブ会員に出席を督励する 
2.出席率向上の検討 
3.ホームクラブ 100％出席の表彰 
4.健康診断の実施 
本年度は例会の出席率を毎回報告さ

せていただきます。 
会員増強委員会 勝野和男委員長 
クラブの重鎮中根先輩を副会長に

従えまして、クラブの次代を担う新し

い会員の増強に努めたいと思ってお

ります。ご協力よろしくお願いいたし

ます。 
親睦・スマイル委員会 

中山 章委員長 
昨年度は高橋委員長のもと、強力な

サポート陣もあり楽しいイベントが

いくつかありました。本年度も負けな

いように新しい楽しいイベント作り

をすすめたいと思います。皆様のご指

導、ご協力の程よろしくお願い申し上

げます。 
プログラム委員会 杉山正裕委員長 
今年は、外部卓話を基本としていま 

す。卓話謝礼をしっかり使っていただ

き、内容の充実を図れたらと考えてい

ます。よろしくお願い申し上げます。 
会員選考委員会 野々村雅章委員長 
勝野増強退会防止委員の実力次第

で新会員が出来ますので大いにハッ

キして下さい。よろしくお願い申し上

げます。 
ロータリー情報委員会 

 森 益男委員長 
本年度も 2 回の分散夜間例会を実

施します。（7月、2 月） 
7 月 24 日（火）の分散夜間例会は、

現在 8 割近い出席者を数えておりま

す。ロータリー活動により有意義なサ

ポートとなりますように皆さんのご

協力をお願いいたします。 
職業分類委員会 松井順五委員長 

川島正美副委員長 
新人会員があって初めて活動でき

ることですので、皆様のご協力で一人

でも多くの入会者をと思っておりま

す。よろしくお願い申し上げます。 
ウェブ委員会 加藤一誠委員長 

週報をしっかり作成する。そのため

の原稿出しのご協力をお願いします。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

Ａ分区ガバナー補佐 野原宏様 

この一年、よろしくお願いします。 
安藤元一会長 
本日は、岐阜A 分区野原ガバナー補

佐、ようこそお越しくださいました。

今後ともご指導よろしくお願いし

ます。 
野々村雅章君 
ガバナー補佐、野原様ようこそおい

で下さいました。よろしくご指導下

さいますようお願い申し上げます。 
内木一博会計 
一年間よろしくご協力をお願いし

ます。 
加藤義明君 
前期一年間無事会長を終えること

ができました。皆様のご協力に感謝。 


